



Journée Internationale des Assistants de Langue

publié le 06/11/2023

Descriptif :

Participez à la 1ère Journée Internationale des Assistants de Langue initiée par France Éducation International jeudi 7 décembre prochain

Qu'est-ce que c'est ?

LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES ASSISTANTS DE LANGUE

De quoi s'agit-il ?

La journée internationale des assistants de langue (JIAL) est une initiative de France Éducation international.

Cette journée a pour objectifs de faire connaître le programme d'échange d'assistants de langue, de le rendre plus attractif et de fédérer une communauté d' alumni.

La journée, qui sera célébrée chaque premier jeudi du mois de décembre, se tiendra cette année le jeudi 7 décembre.

70
pays partenaires

1 500
assistants de langue française à l'étranger

4 500
assistants de langue vivante en France

16
langues représentées, y compris la langue des signes

Participez à la JIAL en organisant un événement !

- **Mise en place d'activités** en classe, au sein de l'école, de l'établissement scolaire **pour présenter les assistants de langue** en poste en 2023/2024 : journée dédiée à leur langue, à leur pays d'origine, à un aspect de leur culture (cuisine, musique, danse, sport, etc.)
- **Organisation de concours, d'expositions** sur le thème du programme d'échange d'assistants de langue (poésie, photo, etc.)
- **Organisation d'une table ronde** avec les assistants de langue et d'autres acteurs du programme

Pour plus d'informations et contacts : téléchargez le KIT JIAL [🔗](#).

N'hésitez pas à nous faire un retour pour publier et partager sur le site académique.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.